



今日から学校再開です。6月12日(金)までは、分散形式で授業を行います。

みんなで手に入れた学びの時間を大切にしましょう。

今日から授業を再開します。1年生にとっては、中学生になって初めての授業、2,3年生にとっても2月28日以来、約3か月ぶりの授業になります。長かった休校期間中、みんなの感染防止の取組の積み重ねが、今回の学校再開につながったことが、本当にうれしいですね。



12日まではクラスを出席番号の前半と後半の2グループに分け、一日3時間の授業を午前・午後どちらかで受けることとなります。これから先の学習の進み方や進路のことなど、心配なこともたくさんあると思いますが、先生たちも全力でみなさんをサポートしていきます。

まずは、学校生活の第一ステップ、今日から始まった分散授業の学びの時間を大切にしましょう。

もちろん、いつ再感染拡大してしまうかわからないのがこの新型コロナウイルス感染症の怖さです。引き続き、手洗いとうがい、マスク着用など、一人ひとりが今できる感染予防に取り組みましょう。

■1学期のおもな日程

- 6月1日(月) 分散授業(1日3時間)
~12日(金) ※午前・午後に分かれて登校
- 15日(月) 始業式・通常授業(6時間)開始
- 2,3年部活動開始
- 7月前半 1学期前半
- 後半 期末個人懇談
- 8月前半 1学期終業式

- 1年生の部活動は、仮入部後の本入部から開始
- テストと懇談の詳細及び終業式の日程は、現時点では未定です。決まり次第お知らせします。※全国学テ・チャレンジテストは中止

◎現時点での日程です。本校の新型コロナウイルスの感染状況や、大阪府や枚方市の判断などによって変更になる可能性があります

■今年度の主な学校行事について

- 《感染防止と臨時休業による変更(決定)》
- ・修学旅行(3年) 2学期に延期・行先を変更
- ・職業体験(2年) 中止※他の形で進路学習
- ・校外学習 中止
- ・体育祭 1学期の実施は無し(検討中)

《今年度の授業日数の状況(現時点)》

- ・臨時休業の日数…33日(4~5月)
- ※3月の休業日数15日

《今後の取組み(感染予防と授業時間確保のため)》

- ・夏休みや冬休みを短くして授業をします。
- ・土曜授業の日を増やします。
- ・7時間授業の日を作ります。
- ・テストの日数を減らし、授業をします。
- ・学校行事を見直します。(体育祭や文化祭等)

◎現在検討中です。決まり次第、お知らせします。

■毎日の検温と、健康観察カードなど感染予防の取組みへのご協力をお願いします。

本校では、新型コロナウイルス感染症の感染拡大の防止のために、生徒に「健康観察カード」を配布し、毎日の体温と健康状態を記録して毎朝、担任の先生に提出することになっています。感染防止の意識を高めるためにも、手洗い徹底やマスクの着用と同じように、ご家庭での確認や言葉かけをお願いします。

■就学援助費の受給申請の新しいルールができました。提出済みの方もご注意ください!

新型コロナウイルスの影響での収入減少を、特別事情として取り扱うルールが決まりました。すでに申請書を提出した方も、書類が必要な場合があります。本日配布のお知らせを必ずご確認ください。